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９月２・３日、「 」をテーマに第７５回仙高祭開催 SENKO×FAMILY～裏の顔は盛り上げ上手！？～

第７５回仙高祭を開催しました。文化部や各学年における総合的な探究の時間の発表・展示を中心に、３年

生クラス模擬店など生徒が主体となり仙高祭を盛り上げました。感染症対策の観点から制限があるなかでも、

前夜祭花火↓生徒達は様々な工夫をしながら取り組み仙高祭を成功へと導きました。 ３年ぶりの
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「仙高祭を終えて」
仙高祭実行委員長 山本伊織さん

(３年)に聞きました。 実行委員長Ｑ

に手を挙げた理由は何ですか？「自

分の中に思い描く将来像があって、

それは“社会のリーダーとして未来の

人材を育てる”というものです。その

経験のためにも立候補しました。」 今年度新たな企画はＱ

ありましたか？「黒板アートです。委員会の中から提案があ

った企画でした。学年縦割りで装飾教室の黒板に描かれた

絵です。立ち寄った方々に視覚的に楽しんでいただけたと

思います。」 本当はやってみたかった企画はありますか？Ｑ

「有志特技披露に先生方に参加してもらい、そこで意外な

一面を見せていただけたらとても面白い企画になったと思

います。」来年にメッセージをお願いします。「この仙高祭は

真剣なことも遊び心も全力でやっていけるイベントです。是

非自分の色を発揮してほしいです。また、今回の仙高祭で

見られた光景(コスプレ、展示、模擬店など)は継承していっ

て、更に様々なアイデアを出していってほしいです。」

～仙高祭準備風景～

岩井誠校長が巨大アートに!!



◆ ◆第７回高校生万葉短歌バトルｉｎ高岡で初優勝！「国際理解教育講演会」を開催しました。
文芸部が高校短歌日本一を決める大会で見事初優勝しまし９／ 、本校フェニックス15

８／27、本校文芸部３名は として出場。(キャリア)プランの一環とし た。 チーム「鵬翼(ほうよく)」

見事予選を勝ち抜いて本戦に駒を進めた後、全国８チームによるトーナて、国際理解教育を実施しま

メント戦も制して、初出場ながら初優勝しました。“若々しい素直さ”が評した。外務省から大臣官房・

価されました。Ｇ７広島サミット事務局課長

←北日本新聞（富山補佐の 様をお迎え伏木光英

県）に取り上げられましてご講演いただきました。

した。野球に熱中されていた高校時

佐々木遥奈代や、大学卒業後のフランス 左から

さん、 さ留学、民間企業に務められた 菅本勇馬

ん、 さん後、大学院でキャリアアップ 阿部優

されたお話、外務省に入省後

夏季休業中のボランティア活動は、フランスやアルジェリア ◆
の日本大使館で勤務され、そ

の経験を踏まえ、異文化理解

とコミュニケーションの大切

さや外交官の仕事の魅力など

をお話頂きました。復興庁にもご勤務されたことがあり東北にもゆかりの

ある伏木様は 「他者を敬う気持ち、自分本位ではなく、まずは相手の立、

場に立って物事を考える力が大切 「外国語を話すにも日本語以上にはな」

らない。本も沢山読みましょう 」など全校生徒にたくさんのメッセージ。

写真提供：スポーツコミッションせんだい事務局を頂きました また 講演後 ３年生 名が伏木さんとの座談会に臨み。 、 、 、24
「子供と関わる仕事をしたいと考えていますが、日本と外国の教育の違い 夏季休業中 ２０２２夏のボランティア体験会 に５６名 中、「 」 、「

は何でしょうか？」など、多くの質問に、一つ一つ丁寧に答えて頂き大変 高生スポーツボランティア育成講座」に１５名と、多くの生徒

有意義な時間となりました。 が自主的にボランティアに参加しました！他校の生徒さんや、

９／８、６・７校 年代の違うボランティアの方々とも交流し、体験後のレポート◆３学年「研究レポート発表会」を実施
時に研究レポート発表会（全体 には「コミュニケーションの大切さを感じた 「ありがとうとい」

」「 」会）を行いました。１年次 われて嬉しかった これからもボランティアを続けていきたい

ゼミ、２年次ホームル など体験から得られた学びについて振り返っていました。PHOENIX
模試分析会が行われ１・２年生が参加しました。ーム研修旅行そして３年次は研 ◆

究レポートと３年間を通して行 ９／８、ベネッセコーポレー

ってきた総合的な探究の時間の ションの 様から、模横田麻夏

総括として生徒たちが発表に臨 試の結果を踏まえながら、そ

みました。この時間は過日行わ の活用方法や普段の授業参加

れたクラス内発表の中で選出された代表者が発表を行い、社会におけるあ の仕方などについてお話頂き

らゆる問題に対し、 ｓの観点から、データの収集・分析を行い、問 ました 「基礎力を積み上げるSDG 。

題解決に向けた考察をまとめました どれもすばらしい発表となりました ことがとても重要」と両学年。 。

８月、全ての普通教室にプ にアドバイスされました。◆ＩＣＴ環境の整備を進めています！
東日本大震災ロジェクターが設置され、ス ◆希望のヒマワリ 今年も咲きました。

のあったあの年、全国のライドや動画などを黒板に簡

皆様方からたくさんの支易的に映すことができるよう

援と応援メッセージをいになりました。来年度は生徒

沖縄一人一台にタブレットが貸与 ただきました。そして

から届けらされる予定となっています。 の小学生家族

←地理の授業で地球の写真を黒 れたのは「ヒマワリの種」で

板に映している様子 した。以来、仙高生は大

切に植え続け、今年も９月◆全国のＡＬＴとオンラインでつなぎ英語の授業 ＡＬＴ(外

上旬、満開となりました。あ国語指導助手)派遣事業を行っている株式会社ハートコーポレイションの

れから１１年半。これからも支援を受け、全

ずっと絶やすことなく育て国のＡＬＴ９名

続けます。と教室にいる英

語科 教青野一眞

オンラ諭による「

インブレンディッド

を行いまし授業」

←英会話をた。
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